

**REGISTER YANG DIGUNAKAN OLEH ANGGOTA ORGANISASI  
PRAMUKA DI SEKOLAH MENENGAH ATAS SEMEN PADANG KOTA  
PADANG: TINJAUAN SOSIOLINGUISTIK**

Skripsi ini Disusun sebagai Salah Satu Syarat untuk

Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas  
Andalas



Pembimbing I,

**Dr. Aslinda, M.Hum.**

NIP 196406221989012001

Pembimbing II,

**Leni Syafyahya, M.Hum.**

NIP 197009031994032002

**PROGRAM STUDI SASRA INDONESIA  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**2023**

## ABSTRAK

**Delfia Resti Nurrul, 2023 “Register yang digunakan oleh Anggota Organisasi Pramuka di Sekolah Menengah Atas Semen Padang”. Pembimbing I: Dr. Aslinda, M.Hum. Pembimbing II: Leni Syafyahya, S.S., M.Hum. Program Studi Sanstra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas.**

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah 1) register apa saja yang digunakan oleh anggota organisasi pramuka di Sekolah Menengah Atas Semen Padang kota Padang, 2) bagai mana bentuk register yang digunakan oleh anggota organisasi pramuka Sekolah Menengah Atas Semen Padang kota Padang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan register dan bentuk register yang digunakan anggota organisasi pramuka di Sekolah Menengah Atas Semen Padang, kota Padang

Metode yang digunakan dalam tahap penyediaan data adalah metode simak dengan teknik dasarnya adalah teknik sadap. Pada penelitian ini penulis menyadap semua tuturan yang disampaikan oleh anggota organisasi pramuka pada saat anggota melaksanakan kegiatan latihan pramuka. Teknik lanjutannya adalah teknik simak bebas libat cakap (SBCL), dan teknik catat, selanjutnya penulis menyimak dan mencatat tuturan yang dibutuhkan sebagai data penelitian. Pada tahap analisis data, digunakan metode padan translasional dan metode padan pragmatis. Teknik dasar yang digunakan adalah teknik pilah unsur penentu (PUP), sedangkan teknik lanjutannya adalah teknik hubung banding memperbedakan (HBB). Dalam tahap penyajian hasil analisis data, metode yang digunakan adalah metode informal.

Berdasarkan hasil analisis ditemukan data sebagai berikut: 1) register yang digunakan oleh anggota organisasi pramuka di Sekolah Menengah Atas Semen Padang kota Padang diantaranya, yaitu: **kwarda, rainas, penggalang, penegak, bindamping, kontingen, pionering, bantara, kamabigus, setengah leher, ambalan, laksana, dan tiska.** 2) dari data register tersebut ditemukan dua bentuk register yaitu register tertutup atau selingkung terbatas. Register tertutup atau selingkung terbatas diantaranya, yaitu: **kwarda, penggalang, penegak, pionering, kamabigus, bantara, ambalan, laksana, dan tiska.** Sementara itu yang termasuk register terbuka diantaranya, yaitu: **rainas, kontingen, setengah leher, dan bindamping.**

**Kata : Register, Bentuk Register, Pramuka.**